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タウンに2番目の建替え団地誕生 

今夏には工事着手ノ＼ 

ハ王子市松が谷の、旧公社系の松が谷団地17で8月（予定）から建替工事が始まります。 

多摩ニュータウンでは諏訪2丁目（現：Brilha多摩ニュータウン） に続く、第2号の建替工事とな 

ります。着工目前の建替組合の理事長・監事、設計事務所の方々にお会いして、建替組合 

設立までの道のりとビジョンについてお聞きしました。 
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◆話し手 

松が谷マンション建替組合理事長 

小櫃健司氏 

同 監亨（兼コンサルタント） 

大竹洋治氏 

株ジョイン建築設計事務所代表 

松木稔和氏 

―団地概要 

東京都住宅供給公社の分譲団地。八 

王子市松が谷17番地。多摩モノレール 

「松が谷駅」ド車、徒歩9分。鉄筋コンク 

リート造5階建ての3棟、総戸数80戸。住 

J lの床面積は約SUm2が標準。1976年I 

月の竣工で築38年。すでに3回の大規 

模修繕を彳」っている。 

―諏訪2丁目では、部屋が手狭になっ 

た事が建替えを決めた主な理由でした 

が、こちらで建替えの話が出てきたき 

かっけは何でしたか 

大竹氏：修繕費の問題が大きい。東月 

本大震災の影響による躯体補修や、そ 

の他設備関係の修繕、サッシュの交換 

などを右った場合、修繕費用が莫大に 

なることが判りました。それなら修繕する 

よりも建替えを行った方が良いとの考え 

が強まりました。それに当団地も高齢化 

が進んでおり、エレべーター設置の要 

望が多く寄せられるようになりました。し 

かし3棟分のその設置費は膨大で、とて 

も修繕積立金では対処できない事も理 

由のーつです。 

―実際は何時ごろから建替えのための 

活動をはじめられたのですか 

大竹氏：建替え推進決議を経て、建替 

え準備委員会を立ち上げたのは、今か 

ら5年程前になります。私は不動産関係 

の仕申一をしたこともあるし、コンサルタン 

ト業務をしておりますので、行政・許認 

可関係等に精通しておりましたc それで 

建替えに絡む法的な問題（マンション建 

替え円滑化法 以降、円滑化法と略す） 

や彳」政との交渉を彳」うトでのコンサルタ 

ントを引き受けることにしましたc 

―行政との交渉はうまく進みましたか 

大竹氏：まず建替組合設立の認可申務 

が、平成24年度に東京都知事から八王 

子市長へ移管されました。だが、八王 

子市では私どもの団地が初めての建替 

事業でしたので、その種の経験も知識 

も無かったために、手続や認可の仕方 

について つーつ都や国に間い合わ 

せをしながら進めるという状態で、とても 

時問がかかりましたし 

さらに市に対しては、公的な支援や助 

成金を得たい思いもあって、都の都市 

居住再生促進事業の重点供給地域に 

して欲しいと再三要望しましたが、八王 

子駅前事業が優先されているらしく、受 

人れてもらえませんでした。どうもこの地 

域は同じ八土子とはみなされていない 

のではないかと感じましたね。 

―建替えを推進する上で重要視したこ 

とは何ですか 

大竹氏：建替え後に、－居住者全員が 

再びこの団地に戻る」ことをスローガン 

に進めてきました。一番はお金の問題 

です。いかに差金を抑えた計画とする 

か等。また、高齢化の問題もありますc 

転居先で体調を崩されたりして、戻って 

これるか等の心配もありますししかし、こ 

のスローガンを兀に強い意志を持って 

推進してきたことが功を奏し、現状では 

全員戻る意思を持って頂いておりますし 

―建替え決議についてですが、団地型 

なので全体の4/5以上、棟別で2/3以上 

の賛成が必要です。そのあたりはどう 

でしたか 

大竹氏：建替え決議は平成25年12月に 

右11、ました。79/80(1戸は諸事情によ 

り決議前に転居）の賛成で可決されて 

います。実質反対者0です。当初反刻し 

ている区分所有者もおりましたが、断「IT 

反対ではなく、高齢のため建替え後に 

新任理事実務講座の受講者募集 

各管理組合で初めて理事に選任された皆さんに、管理組合運営にすぐ役立つ実践 
的な知識を伝授する講座です。理事・会計入門で基礎知識を身に着けたうえで、正 
副理事長、営繕、植栽など担当業務ごとに実務の仕方を学んで頂きます。演習問題 
もあります。新任理事として理事の仕事をちゃんと知りたい方、少々心配になって 
いる方。受講して自信をつけてください。オープン講座ですので、連絡会会員はも 
ちろん、非会員の方も受講できます。 

・日時 ：平成26年7月13日（日）9時半～17時半 
・場所 ：パルテノン多摩（4階）第2・第3会議室 
・講座内容 ：①理事入門および経理・会計編 9時半～11時半（全員受講） 

②正副理事長編 13時 ～14時20分 
③営繕理事編 14時半～15時50分 
④植栽理事編 16時 ～17時20分 

・定員 ：各編35名 
・テキスト代：各編200円 
・申込み :7月7日（月）までに、住所・氏名・所属の管理組合名、電話番号を 

記載の上、FAXかメールにてお申込み下さい。 
【宛先】連絡会事務局（常光宅）FAX : 042-339-4992 

Eメール：gakugak_tunemitu@msn. corn 



戻つて来られるのか、費用はどの程度必 

要なのか等の心配があるとの意見が多 

かった。そこで、安心してもらえるよう説 

得を続けました。ご婦人方のネットワーク 

での情報展開や、私自身が水面下で個 

別に反対者の説得を行ったりもしました 

が、それほど苦労をした感じはありませ 

ん。平成26年3刀0Hには八王子市より 

建替組合設立の認可を受けましたし 

―建替え後の団地の概要を教えて下さい 

大竹氏：まだ販売公表前なので詳細は 

お話できませんが、総戸数は239戸、地 

下1階、地Eli階建て1棟の計画です 
【販売：株タカラレーベン、施工：風越建 

設株】。住戸面積はおよそ20m2程度の 

増床となりますが、16程度のタイプを予 

定しております。従って、等価交換では 

なく、ある程度の負担も出てきますが、 

広い部屋を望む方も多く、特段支障に 

はなりませんでしたししかし、個人的に 

は、そのあたりを考慮した設計も必要で 

あったように思っていますし 

―住民の皆さんの転居先はどのように 

なっているのですか 
大竹氏：門滑化法には－国及び地方公 

共団体は、基本方側に従って、施工マ 

ンションに居住していた賃借人および 
転出区分所有者の居住の安定の確保 

を図るために必要な措置を講ずるよう努 
めなければならない」とありますので、東 

京都や都市再生機構に相談を持ちか 

け、近隣の公社・公団マンションで空き 

住居を提供して頂きました。現在は殆ど 

がそちらに転居しておりますc 幸い諏訪 

2 丁口さんが同じ様な方法で転居先を 

確保されていた先例がありましたので、 

話しはスムーズに進みました。 
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―今後の予定をお聞かせください 

大竹氏：まず権利変換手続きを進める 

必要があります。およそ40 E 程度の日 

数を想定しておりますので、今年の8月 

頃に着工の運びとなる予定です。 

―建替え推進のポイントは 

大竹氏：強力な旗振り役が必要でしょ 

うc また、円滑化法を熟知したコンサル 

タント、および建替え計画全体をコー 
ディネートできる人材が必要です。デベ 

ロッパーや設計者に任せっきりだと、不 

要な設備を設けるなど、居住者の負担 

が増える計画となりがちですしどこかで 

ブレーキを掛けるなど、バランス良く計 

画を纏めることのできる人材が必要不 

可欠だと思います。 

―諏訪2丁目では、エ事期間中に定期 

的にイベントを開催するなど、転居者同 

士の交流を図っていたようですが、今 

後の建替組合の活動は何か予定して 

いますか 
小櫃氏：権利変換手続きが終われば、 

当面、建替組合の大きな仕事はありませ 

んc これから2年の工事期間屮、あっち 

こっちに転居している住民の方と繋がり 

を保ち、それを維持していくことが大切な 

任務になります。そのため広報紙で工事 

の進捗状況を知らせるなどの情報発信 

を行う予定です。また、諏訪2丁目のよう 

にイベントなどを開催して、親睦の機会 

を持ったりする事も重要かもしれませんc 

今でも居住者79戸全員が戻ってこれる 

のかは心配ではありますが、この心配を 

抱えながら、2年後には笑顔で全員が竣 

工を祝えるようにしたいと思います。 
松木氏：現在、専用のホームページを 

制作中です。設計事務所としても、工事 

状況などを逐ーアップするなどの情報 

発信をし、建替組合を支援をしていく予 

定です。 

新任理事の皆さんへのメッセージ 

多摩マンション管理組合連絡会 
監事 細貝 俊夫 

★理事会が持つ2つの役割 

毎年1]月になると各地の管理組合で新 

しい理事会が発足します。埋事会は、こ 

の.1年の業務運営の権限と責任を団地 

総会から付託され、承認された業務運 

営計画に基づき、規約細則に則ってそ 

れを行います。これが埋事会にとって基 

本となる役割です。 

一力、理事会にはもうーっ重要な役割 

がありますc それは次年度の業務運営引 

画案と予算案を次の通常総会に提出す 

ることです。これは一見あまり大したこと 

ではない上うに思うかもしれませんが、実 

はかなり奥が深い側面があります。 

確かに、何事も無く次年度計画を前年 

度とほぼ同様に作ればよいイ~もあります 

が、大規模修繕E事が近づいていたり、 

修繕積立金の額が不足している、ある 

いは、高齢化で管理組合の活動が停滞 

していたり、何か重大な課題に取り組ま 

なければならない時があります。その時 

は、単に前年の計画をフ七に、ちょっと文 

言をいじって次自度の計画書を作れば 

良いといったことでは済まなくなります。 

過去の理事会の活動履歴を追いかけ 

ることや、他の団地の事例を聴きに行く 

ことも必要になるかもしれません。また、 
組合員の理解を得て合意形成を行うべ 

く広報したり、説明会を開いたり、質問に 

答えたりしなければなりません。場合によ 

っては規約の改正が必要になるかもしれ 

ません。その時は、しかるべく専門委員 

会を立ち上げて答巾を得るなどの手続 

きを踏まないといけないかもしれません。 

この様に、何か大きな課題を業務運営 

計画や予算に組み込もうとすると、大変な 

努力が必要となります。まさに理事会が一 

丸となって事にあたらないとできません。 

設立間もない管理組合はあまり深刻な 

問題は無いかもしれませんが、30年40 

年の歴史をもつ管理組合には、困った 

ことに、そのような大きな課題が目白押 

しとなって横たわっています。それらを 

見ると、「居住者の高齢化」と「建物の老 

朽化」が全ての問題の根底にあるのが 

わかりますc 

この二つの課題を正面から取り組むに 
は、Iつの管理組合の手に余ります。つ 

まり、これからの管理組合は、単独で事 

に当たるのではなく、他の管理組合との 

連携が必要不可欠なのです。そんな時 

代になったと言っても過言ではありませ 

ん。新しく理事になられた方は、この機 

会に積極的に外に出て、知見を広め、 

協調できる仲間を見つけて下さい。 

m ン 
会員管理組合紹介 

ザ・スクエア管理組合 
住宅部分 

＜概要＞●所在地／東京都多摩市関戸1丁 
目1番地5●入居開始／昭和59年6月●構造 
／鉄骨鉄筋コンクリート造14階建●敷地面積 
/11,181.48m2●総戸数／363戸●駐輪場／ 
303台●管理委託／日本ハウズイング株●管 
理組合理事会／理事9名、監事2名●住宅部 
分委員会／委員10名、監事1名●非住宅部分 
委員会／委員4名、監事1名 

当マンションは聖蹟桜ク丘駅にほぼ隣接し 
ており、賑やかな商業地域に在ります。 方 
で、多摩川河川敷まで徒歩5分程度であり、 
川沿いの上千は格好の散歩コース。朝早くに 
は、バードウォッチャーの姿も散見されます－ 

礎龜舞 
舞_!』 iI舞言． 

建物は商業施設などが入った全0棟の複 
合ビルです-土に3階以上は住宅部、居住 
者専用にて全363H。 一方、地下1階から 
地上2階はJl住宅部となり、スーハー、100 
均、洋装店、レストラン街ほか書店、クリニ 
ック、銀行、市立図書館など多様なライン 
ナップです。しかし、その分管理組合運営 
は難儀です（笑）。建物管理では、場所柄 
清掃面に力を注いできました［その甲斐あ 
ってか、外観はある程度美観も保たれてし、 
ます- とは言え築30イI一超えの建物です［大 
規模修繕工」i－はこれまでに3回実施-外壁 
補修から共用部給排水管補修、給水脱気 
装置導入等々、漏水」~故防止そして水質 
の維持には気を遣っています 
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ザ夢ライフを誉奄む 

声メ丸免 
お役立ち情報 

◆理事会が幹事会に再考を促す 

大規模修繕実行委員会幹事会は長 

谷I -リフオームが提案する国交省の－住 

宅・建築物省C02先導事業」への共同 

巾請者となる件を一度は却下した。しか 

し、理事会は平成24年9-iに幹事会に 

対し再検討するよう諮問した。 

提案内容そのものは総事業費約］2億 

円に対し、最低でも2億円、満額なら4億 

円余りの補助金が（補助対象申一業の 

25~ 50 0/)）付くという魅力的なものであ 

るc かって幹事会では資金計画の月途 

が立たないと、 一度は断念した断熱化 

国交省補助金を活用し団地を総断熱化（4) 
エステート鶴牧4・5住宅管理組合 

1球響’七漕誘驚二 
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である。もし3億円以Eの補助金がつく 

なら、やろう！ということで今度は意見が 

一致。条件付きで同意した。 

決議を大きく上回る票数で断熱化工事 

の実施を決定した。 

◆早くも2月には着エ 

総会後、直ちに（株）クアトロと施工監 

埋、（株）長谷上リフォームと施上請負 

の契約を結び、2月12Hには早くも着T 

にこぎつけたc 

以来、1年有余。平成26年3月29ョ 

に、長谷工Rから工事完」ノ引渡書およ 

び竣L図書が提出されて、I -事完了。 

◆わずか20日余りで総会開催へ 

平成21年12月28 L-1の仕事納めのH . 

国交省からの通知は、補助金4億1千力 

円。満額回答であった。 

とはいえ、平成25年3月未に1回日の補 

助金をもらうには、2月中に着［一しなけれ 

ばならない。わずか1カJI足らずである己 

年明け早k、 1月5口の幹事会では理 

事会に対して1月27日に臨時総会を開 

催するよう具中。また、この間に実行委 

員会全体会と2度の住民説明会を開くこ 

とを決めた。そして20日余りで、すべて 

を実行したc 

◆12億23百万円のエ事完了 

総費用は電力幹線増強や電力の見 

える化装置導人、各H分電盤の更新費 

などと、追加［一申費5635万円を入れ 

て、12億2312万円（うち補助金4億目40 

万円）だった。尸当たりでも344万円に 

のぼる総断熱化の大工事が終了した。 

（完） 

◆賛否が渦まいた臨時総会 

余りにも急な話で住民の間でも賛否 

両論がまき起こった。匿名の反対ビラを 

各尸に投げ込む者もいた。臨時総会で 

も、何人かがーこんな拙速なやり方は的 

せない」と戸高に主張。隣近所から委任 

状を集めてまで反対する者もいた。 

採決の結果は、全356Hのうち、賛成 

319、反対25、保留'S 棄権3で、4分の3 
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メンテナンス情報交換 
Question & Advice 

\ 
@1 

＠マンション全室の24時間 
強制機械換気システム設備 
設置の義務付け 

この義務化は、平成15年7月1日にシ 

ックハウス対策のため、建築基準法改 

正により施行されました。対象は、住宅・ 

学校・オフイス・病院等、全ての建築物 

の居室となっています。今回は一級建 

築Iーク3 可村理事にお話を伺いました。 

Q 法改正に至った理由は何ですか？ 

新築やリフォームした住宅における断 

熱性ク）lfl」Eは、機密性の高まった住宅 

となり、逆に換気能力の低下をおこす要 

囚となってしまい、シックハウスJII三候群、 

アレルギーなどの症状を訴える人が急 

増しました。30自一～40イ~一前頃から多くの 

子供たちが原囚のわからないアトピー 

症状等で片しみ、大人になっても治ら 

ず苦しでいる人が多くいます。そのため 

の法改正なんですね。改正の内容は、 

換気回数0.5回／h以トの換気のできる 

機械換気設備の設置義務（1時間当た 

り全室の空気の半分以Eが人れ換る 

申）になっています。 

Q 具体的に24時間強制機械換気シス 

テム設備とは？ 

(A）ユニットバスの換気扇を24時間換気 

システム用換気扇（浴室、洗面所、トイ 

レの3ケ所の換気と24時間換気を1台で 

出来る換気扇）とする。 

(B)各部屋に換気口（吸気口）を取付 

る. 24時間吸気が出来る様にする（現 

状でガラス引違窓のト部にガラス引違 

小窓付きの換気口もあり）。現状として 

浴室に窓があり換気扇が取付いてなく、 

洗面所とトイレに換気扇が取付いている 

マンションの対策はどうするか？ 

(C）洗面所又はトイレの現状の換気扇を 

小型の241自間換気システム兼用型の換 

気扇に交換取付 

昭和60年（1985年）竣エマンションのリ 

フォームでユニツトバスの換気扇を24 

時間換気システム用換気扇に交換した 

結果報告 

r2年間の経過観察で浴室、洗面所、ト 

イレの3ケ所と北側の各部屋に結露が発 

生しなくなり カビが発生しなくなった。 

（力ビの発生＝ダニの発生＝カビ菌やダ 

ニ等から発生する浮遊物＝肺炎やぜん 

そく等の多くの健康障害の原因になると 

言われており、肺炎の大きな原囚はカビ 

菌の空気屮の胞子を吸い込んで起き 

る。また、喘息の大きな原因はダニによ 

り、ダニはカビを餌にして繁殖する。） 

ハウスダストやカビ菌の胞子やダニ等 

の浮遊物の換気 ホルムアルデヒト対策 

等により、シックハウス対策が進み、室 

内の空気をきれいにする事で快適Hつ 

健康的に暮らすことが出来ようになっ 

た。」との報告がありました。 

※建築基準法改正による24時間機械換気 

システム対応リフォームのやり方等の質問， 

お問い合わせは宮村理事まで。 
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◆第50回 2013年12月8日（日） 

標準管理規約等の読込み（23回月） 

49条の総会議事録の作成、保管等につ 

いて。保管場所を掲ソ］くしない組合が多 

い。殆どの組合で議事録のコピーはロ」 

能。住民専用1-il)からダウンロードして閲 

覧できる所もある。 

◆第51回 2014年1月12日（日） -

標準管理規約等の読込み（24回目） 

49条の検討を継続。議事録作成の期間 

は、甲一い所で総会後4-',-5日から1週間。 

多数は1カ月程度。遅いと4カ月もn 作成 

は民間の大半が管理会社。旧公団・公 

社では総会書記か広報や総務担当理事 

だ。そのチェックは理事会で行う例が多 

い。採決結果の周知は、民間の場合、総 

会翌日に掲示するのが」立つn 旧公団・ 

公社は定期広報か号外広報が大勢。 

◆第52回 2014年3月2日（日） . 

標準管理規約等の読込み（25回口） 

50条の書面又は電磁的方法による決議 

について。書面決議には2通りあることを 

確認した。1項は全員の承諾を得て、総 

会に代るものとして各議案を書面等で 

議決するものである。それぞれの議案は 

過半数か3/4超の賛成で成立するc 一 

方で、3項は議案を書面等で決めるもの 

で、この場合は、全員の同意がないと否 

決となる。以上のように書面等の決議で 

も1項と3項には大きな違いがある（ 

◆第53回 2014年4月6日（日） 

標準管理規約等の読込み（26回目） 

51条～53条までの理事会と、その招集、 

会議及び議事について。理事からの理 

事会招集請求は全理事のU2,1/3,1/5 

以トと組合規模などでまちまち。招集実 

績はほぼ皆無だが、過去に樹木伐採を 

めぐって1件だけあったc 規約で理事会 

へ配偶者等の代理出席を認めている所 

は少ないが、黙認例は数件ある。理事の 

欠員に備えて予め各棟で補欠者を決め 

ておき、補充した例があった。女性理申 

が過半数という例も増えている。 

◆第53回 2014年5月11日（日） 

標準管理規約等の読込み（27回コ） 

54条の理事会での決議事項と、55条の 

専門委員会の設置について。決議事項 

では議案書で事業計画案と予算の連動 

化を議論。予算化する事業計画は見積 

を取った上でが一般的。だが細かい内容 

を省き、予算案の備考欄への記載に留め 

ているケースも多い。古門委員会は大力 

が2'-'-3の常設委員会を設けている。 

メンテナンス部会 
止. 

◆第51回 2014年1月18日（土） 

事例研究－浴室防水と浴室排水管改修 

」について。①一挙解決は各Hでは難 

しい。②在来工法かユニットバス化。床 

防水と排水管問題を一挙に解決する 

には管理組合で解決するしかないc こ 

の場合、改修方法と費川負担方法の 

問題がある。在来［法での更新は、防 

水・排水トラップ・排水枝管の更新等が 

必要し費用負担はリフオーム工事を未 

実施住尸は全額組合負担cリフォーム 

実施住尸は自己負担となり、了解を得る 

のが難しいc ユニットバスへの更新は床 

防水史新は不要。ただ浴室寸法の問題 

がある。費用負担は在来I -法と同様。 

‘第52回 2014年2月23日（日）~ 

①メンテナンス部会名簿の整備。②工 

事単価アップの要医に材料費は15％アツ 

プ、足場代はm2単価が3倍、長期修繕 

引画の単価が10％アップ）。③住H内リ 

フオーム工事でやってはいけないこと」 

の内容説明・検討n ④古い団地でのリフ 

オーム（バリアフリー化）はできるか検討～ 

◆第53回 2014年3月16日（日） ' 

①専用庭への足場設置拒否は共同利 

益背反行為の裁判事例。②住宅リフオ 

ーム・紛争処理支援センターにつし、 

voにE 老いて益々快適なマンション暮らし 
ーF' 多摩マンション管理組合連絡会 副会長 大山綱人氏 

（豊ケ丘3、コスモフオーラム多摩在住） 

何歳になっても楽しく学び、遊び、生き生きと暮らし続けることを目的とした『久視（ひさし） 

会』という会合があります。65歳以トの男性だけの有志の集まりで、今年で7年目を迎え活 

動しております。月にI回の懇談会を開いて、テーマを決めて会員が発表しておりますが、 

今同は当マンションにホームステイしている、米国大学生のスティーブン君の話を日本語 

で聞いて、改めてアメリカの一面を知り、一同、感動を受けましたc 

毎年、季節毎に楽しい催しを彳」い、見学会や旅彳」なども実施しております。5月のフオー 

ラムフェスティバルでは、コーラスの練習の成果を皆さんに披露しました。 

今後も、益々増えてくる多くの「局齢者に参加を呼び掛け、今以Eにコミニにニティ活動を進 

めて彳」きたいと思っております。 

て。同センターは国上交通大臣の指定 

機関、住宅紛争審査会による買上・発 

注者と売主・請負人との紛争処理支援 

業務を行っている。③リフォームI -事施 

工基準の検討。 

-2014 年4月5日（土） 

①ェステート聖ケ丘3団地のーリフオーム 

ガイドライン」、－施l一基準規程」、－団地 

内工事における『費用負担区分規程』」 

の説明・解説。②某団地リフオームガイ 

ドの説明。③I -事内容に上る巾請書等 

の判断基準の検討。 

◆第55回 2014年5月10日（土） 

①団地リフオームガイドの説明。②清瀬 

旭ケ丘における－長期資金・修繕計画の 

取り組み」の紹介・説明。修繕の優先順 

位付けにアンケート調査を実施c 建築 

専門家住人による建物物件カタログを 

作成。③耐震診断について。①新任理 

事実務講座・営繕理事編の内容検討己 

、 
Info 

◇国交省 ェレべーター 

を容積率除外へ 

建築基準法の一部改止。 

エレべーターの床面積を建 

物の容積率に加算しない 

方剣を決めた。容積率いっばいの既存マ 

ンションなどでエレべーター設置を容易に 

するのが狙い。 （出典＝毎口新聞） 

■管理組合員（14管理組合／ ※特別会員1管理組合・2014年6月現在・順不同） ☆個人会員（30名）ノ特別個人会員（1名） 

エステート落合5 - 8団地 

グリーンテラス豊ケ丘団地 

ユステート鶴牧4・5住宅 

Brillia（ブリリア）多摩センター 

U ’グラフオート多摩センター煉瓦坂 

ザ・スクェア管理組合住宅部分 

ヒルサイドテラス豊ケ斤－ 1団地 

コスモフオーラム多摩 

豊ケ丘5--I住宅団地 

ホームタウン貝取一2団地 

アルテヴィータ 

豊ケ丘5 」」3番住宅 

エステート聖ケ丘－ 3団地 

クオス水山 

諏訪2丁コ住宅マンション建替組合※ 

' 
多摩マンション 

管理組合連絡会 
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